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６月12日（水），天気のことを心配することもなく，無事に北都留支部の総合体育大会が開催されまし

た。昨年度と同様にこの支部の予選会を県大会の１回戦～２回戦の扱いとする（野球・バスケットボール）

ことになっているので，7月の大会に進めない競技もありました。勝ち負けにかかわらず，生徒達は練習

した事を試合にぶつけ，最後まで諦めずに頑張っていました。上野原西中学校で仲間と過ごしてきた3年

間を大切にしながら，新たな目標をみつけ，その実現に向けて一歩を踏み出してほしいと思います。試合

の結果は以下の通りです。

《 試合結果 》

バレー部（交流戦） 西中VS大月東中…勝ち 西中VS上中…負け 上野原西中学校２位

女子バスケ部 西中VS大月東中…負け 西中VS猿橋中…負け 上野原西中３位

男子バスケ部 西中VS猿橋中…勝ち 西中VS上野原中…勝ち 上野原西中１位

卓 球 部 【男子団体】 ２位

【女子個人】 １位 川尻さん

野 球 部 西中５－１２上野原中

剣 道 部 【男子団体】 優勝

【個 人】 優勝：山口さん ２位：車田さん
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【つぶやき１】

私の住んでいる地域にも中学生が大勢います。朝夕，通勤の時間帯や土日など所々にある横断歩道に中学

生（時には小学生）が立っていることがあります。そんな時，事故にならないように一時停止して歩行者を

渡らせるようにしています。（もっとも，道路交通法で「横断しようとしている，あるいは横断中の歩行者

等がいるときは必ず一時停止をする」と決められている。）多くの場合，中学生（まはた小学生）は渡り終え

た後，振り向いてドライバーにお辞儀をしています。朝の忙しい時に，この光景に出会うと，なんだかすが

すがしい気持ちになります。本校の生徒は横断歩道を渡ることは少ないので，私が出会うことはあまりない

のですが，きっと近所や地域の方々に明るい笑顔を見せていると普段の様子から想像しています。

【つぶやき２】

先週のこと，１年生の生徒が見慣れないスッポンのような亀を拾ってきました。（私も

小学校の頃，登下校の際に蛇やトカゲ，迷い犬などを拾って学校に持って行くと，当時の

担任の先生がなんともいえない表情で対応してくれていたのを思い出しました。）近所の

方に亀のことを聞いてみると，事情を知っているようで，亀の飼い主の方に連絡を取って

いただきました。実はこの亀，とても珍しい亀で，飼い主の方も亀がいなくなって困っていたそうです。飼

い主の方は，見つかったうれしさと同時に拾ってきた１年生にとても感謝していました。亀の飼い主の方が

見つかったのは喜ばしいことなのですが，学校で飼うつもりで持ってきた，１年生の名残惜しそうで，さみ

しげな表情が今でも脳裏に浮かびます。しかし，やっかいごとだと見過ごすことなく対応した１年生には，

なんだか心がほっこりとさせられました。

【つぶやき３】

６月１２日（水）総合体育大会の日に学校運営協議会の委員さんと

近所の方のご厚意で，学校の入り口正面のベランダを高圧洗浄機でき

れいにしていただきました。本校に来ていただいたときに，長い間，

手つかずだった校舎正面の汚れが気になっていたということで，3時間ほど本校職員と一緒に作業すること

になりました。これを読まれた皆さんが，学校にお越しの際に，環境美化委員会が育てている大きく育った

「ひまわり」を見上げながら，校舎にも目を向けていただけると嬉しいです。

※８月２４日（土）に西中学校で環境美化作業を行います。PTA以外で地域の方々もご参

加いただけるとありがたく思います。

お問い合わせは，上野原西中学校 教頭 後藤由紀まで。電話：６２－３１０３
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※生徒たちの様子をホームページでご覧ください。携帯電話で見るこ

ともできますが，パソコンで「上野原西中」と検索してください。


